

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Goldverdächtige Kult- „Wiedersehen“

Mit ihrer neuesten Platte (tatsächlich eine aus Vinyl) „Stoark wie die Steiermark“ sind die Edlseer derzeit auf Gold-Kurs. Und weil die Truppe um Fritz **Kristoferitsch** in Feierlaune ist, kehrten sie zum Steiermark-Tag auf der Wiener Wiesn noch einmal in die Hauptstadt zurück.

„Bei der Eröffnung ist es sich ja nicht ausgegangen. Aber jetzt haben wir auch den Arnold **Schwarzenegger** einmal getroffen“, scherzte Fritz nach dem Besuch des Arnie-Pendants bei Madame **Tussauds** im Prater. Den echten Arnie trafen sie schon viermal: „Und wenn er das nächste Mal wieder in der Heimat ist, dann schnapp ma uns ihn...“

## Steirer der Edlseer trafen ihren Landsmann Arnie mit Schwarzenegger aus Wachs



Foto: Kristian Bissuth

Edlseer bei Steiermark-Tag in Wien – bei Madame Tussauds